

SCHRITTWEISE ÖFFNUNG DER GRUNDSCHULEN



ELTERNBRIEF

6. Mai 2020

Liebe Eltern,

gestern verkündete der Ministerrat, dass ab Montag, den 11.05.2020 erste Schritte zur Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts an Grundschulen durchgeführt werden. Endlich, wir freuen uns sehr, dass ein Stück Normalität in Sichtweite ist. Heute erhielten wir durch das Kultusministerium die nötigen Informationen, dazu. Auch wenn in den nächsten Tagen aus München noch weitere Angaben folgen werden, möchte ich Sie heute schon über unsere Planungen in Kenntnis setzen:

Ab Montag, den **11.05.20** dürfen unsere **Viertklässler**,
ab Montag, den **18.05.20** unsere **Erstklässler** und (wenn alles gut geht)
ab Montag, den **15.06.20** alle **Zweit- und Drittklässler** wieder
in die Schule gehen.

Dazu haben wir folgende Vorbereitungen und Maßnahmen getroffen:

1. Wir **bereiten** die Klassenzimmer entsprechend **vor** und staten sie mit Papierhandtücher, Händedesinfektionsmittel, max. 11 Sitzplätze und u.a.m aus.
2. Um den Anforderungen des Infektionsschutzes Rechnung zu tragen, haben wir uns überlegt, auf das Aus- und Anziehen in den doch recht engen **Garderoben** zu verzichten. Die Kinder lassen ihre Straßenschuhe einfach an und die Jacken werden über die Stuhllehne gehängt.
3. Im **Schulbus** muss der gebotene Abstand eingehalten und eine **„Nase-Mund-Maske“** getragen werden.
4. Im **Unterricht** selbst müssen die Kinder **keine Masken** tragen. Lediglich im Schulbus, in den Gängen und auf dem Pausenhof besteht Maskenpflicht. Am besten staten Sie Ihr Kind mit einer Maske aus, mit der es sich – einigermaßen - wohlfühlt.

■ Schulleitung
■ Theodor-Heuss-Straße 1
■ 91710 Gunzenhausen
■ fon (09831) 508-800
■ fax (09831) 508-805
■ ingrid.pappler@gssued.de
■ www.gssued.de

5. Die **Notfallbetreuung** wird weiterhin angeboten, auch in den **Pfingstferien!**
6. Sollte Ihr Kind **Krankheitssymptome** aufweisen, darf es selbstverständlich **nicht** in die Schule kommen!

Der Gesundheitsschutz der gesamten Schulgemeinschaft steht an oberster Stelle.

Die Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen erhalten morgen noch weitere Informationen, damit sie sich auf den neuen Schulbetrieb gut einstellen können. 😊

Wir alle freuen uns sehr, wenn wieder Leben und ein bisschen Normalität in unsere schöne Schule einkehrt. Dennoch wissen wir alle, dass eine Rückkehr zu einem „Normalbetrieb“ bis auf Weiteres erst einmal nicht möglich sein wird.

Wenn wir weiterhin, zusammenstehen und dabei Abstand halten, umsichtige und vorausschauende Entscheidungen treffen, rücksichtsvoll miteinander umgehen, Vorsichtsmaßnahmen unverkrampft einhalten und flexibel auf die weiteren Entwicklungen reagieren, meistern wir gemeinsam diese extreme Ausnahmesituation.

Für Fragen stehe ich Ihnen wie immer gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre


Ingrid Poppler, Rektorin